

Campingfreizeit mitten im Eichen- und Buchenwald

Frischer Fisch aus dem Westerwald

Vom 26. bis 29. Mai 2023 verschlug es uns in den Westerwald. Unser Dorf entstand dieses Mal auf einer Wiese unter Eichen und Buchen.



Auf dem Platz stand ein großer Spielplatz, ein Bolzplatz und eine Tischtennisplatte zur Verfügung. Ein Badepool sorgte für jede Menge Wasserspaß bei unsere Kleinen.



Während sich die Großen am Angeln erfreuten. Dicke Forellen landeten dann auch Abends auf dem Grill.

Eine unserer Tagestouren führten uns dann nach Hachenburg wo wir uns unter anderem am Löwenbrunnen im historischen Teil der Stadt aufhielten.



Ob wir irgendwann wiederkommen ist noch nicht ganz klar. Da wir dort die Bundesligasaison mit einem gemeinsamen Public Viewing beendet hatten, ist unsere Erinnerung an den Ort etwas gedämpft. Warum? Darüber hüllen wir das Mäntelchen des Schweigens. 😊